



GROVER CLEVELAND

Président des Etats-Unis

Les dignités sont multipliées sur la terre mais trop rares sont les hommes dignes. Ce que l'on trouve trop souvent sur les hauteurs, c'est la cupidité et l'hypocrisie.

La figure de Cleveland est une des belles de notre époque.

Réputé pour sa sagesse, sa fermeté, sa modération.

D'aucuns prétendent qu'on ne peut faire de la politique honnête. Ils mentent. Cleveland a fait de la politique et cette politique a été honnête. Ses adversaires eux-mêmes, ici, rendent hommage à son mérite. Quel vilain calcul que celui qui sacrifie la conscience et l'honneur aux amis politiques ou à l'intérêt ! Le devoir accompli mène sûrement à l'estime et au succès. C'est ce qui explique l'élévation rapide de Cleveland à la position la plus haute dans son pays.

Il naquit à Caldwell, état de New-Jersey, en 1837, avocat en 1859 ; maire de Buffalo en 1881, gouverneur de l'état de New York en 1882.

Le 4 novembre 1884, M. Cleveland était élu président des Etats-Unis.

M. Cleveland est démocrate, il a cependant les sympathies d'un grand nombre de républicains.

Les Canadiens des Etats-Unis ont fait la lutte en sa faveur contre Blaine, le candidat républicain.